

Un joli spectacle à La Roque



L'école Victor-Reymonenq avait convié parents et familles pour assister à la fête organisée par tous les enfants de la maternelle. La centaine de minots a donné un spectacle très animé. Au programme : quatre chorégraphies, parmi lesquelles un *Grease* endiablé, suivi des célèbres Jean Petit, *Hello bonjour* et enfin d'une danse « aquatique », sans eau mais en musique. Pour clore ce bel après-midi, un grand goûter a été servi aux petits et un apéritif aux plus grands. La soirée a été teintée d'émotion. Céline Charvet, la dynamique directrice de l'école a annoncé officiellement son départ. Après dix années de bons et loyaux services, l'enseignante devrait rallier l'école de Forcalqueiret à la rentrée prochaine. Très émue, elle a reçu les applaudissements nourris de parents et enfants.

(Photo J. H.)